

L'Escarène : homme de cœur

Justin Véran s'en est allé

C'est à l'aube de ses 99 ans que Justin Véran nous a quittés. Entouré de toute l'affection des siens, et particulièrement de sa nièce Raymonde, ce témoin du siècle dernier laissera bien tristes ses nombreux amis.

Né à L'Escarène le 18 juillet 1922, il épouse en 1946 Francine Gaudio. De ce mariage naîtra un fils, Bernard, qui suivra les traces de son père à EDF. Justin y est entré en 1953, après quelques années à l'usine Vicat de la Grave-de-Peille, puis aux Ponts et chaussées. Il contribuera à moderniser tout le réseau électrique de la vallée des Paillons et de Levens, avec efficacité et compétence, jusqu'à la retraite en 1977. Il se retirera alors au quartier

des Prés inférieurs, où, infatigable, il jardinera et partagera jusqu'à ces dernières années ses productions avec ses voisins et amis. Nombreux sont ceux qui lui reconnaissent des qualités de cœur : « *Un homme exceptionnel, serviable, aimant faire plaisir, humaniste, allant au-devant des gens.* »

Déclaré citoyen d'honneur

Quels que soient l'heure et le jour, il dépannait les gens jusqu'à être surnommé « *Ok service escarénois* ». Et toujours dans la bonne humeur. Membre de la caisse agricole et de l'association des Amis de L'Escarène depuis sa création, il participa à la réfection du vieux moulin-musée avec une

poignée d'amoureux de vieilles pierres. « *Personne n'oubliera ce phénomène de gentillesse, d'ouverture, d'humanité et de don de soi qu'il prodiguait à tout le monde*, rappelle le président Roger Barraya. Je me souviens encore de toutes ses facéties qui nous rendaient le travail facile. Aussi, lorsque le maire de l'époque Gilbert Cardon l'a déclaré citoyen d'honneur, ce n'était que la reconnaissance officielle, bien méritée, de ses qualités exceptionnelles. »

Ses obsèques ont eu lieu mercredi 24 mars, à L'Escarène. À sa famille, ses amis, Nice-Matin présente ses condoléances attristées.

J.-P. B.



C'est à l'aube de ses 99 ans que Justin Véran nous a quittés.
(DR)